
Faits saillants de la réunion du Conseil du 19 janvier 2021

Le Conseil scolaire catholique Nouvelon a tenu une réunion ordinaire le 19 janvier 2021. Voici quelques faits saillants de cette séance publique :

- L'école St-Augustin (Garson) est à l'affiche. La direction d'école, M^{me} Nicole Thériault, fait valoir diverses initiatives portant sur la vitalité, le bien-être, la bienfaisance et l'engagement envers la continuité de l'apprentissage – la rétroaction positive de la part des parents. En raison des restrictions, une vidéo fut affichée sur la page Facebook de l'école pour promouvoir les inscriptions à la maternelle. M^{me} Thériault partage l'article paru sur sudbury.com annonçant que St-Augustin est l'école gagnante d'un concours de création de cartes de souhaits à remettre à des personnes vivant dans des établissements de soins de longue durée. Gracieuseté du Plan A, un organisme de dotation, l'école a reçu une machine à maïs soufflé.
- Le Conseil ratifie le protocole d'entente locale négocié entre le Conseil scolaire catholique du Nouvel-Ontario et la Fédération des enseignantes-enseignants des écoles secondaires de l'Ontario (FEÉSO) du 1^{er} septembre 2019 au 31 août 2022.
- Le Conseil consentie à ce que l'administration continue de négocier pour la vente de la propriété située au 1311, rue Gemmell à Sudbury, et présente à une réunion future du Conseil l'entente aux fins d'approbation.
- Le Budget 2020-2021 révisé est présenté. Puisque le déficit pour fins de conformité respecte le règlement de l'Ontario 280/19 révisé, le Conseil ne doit pas obtenir une approbation préalable du ministre.
- Les deux élèves conseillers, Benjamin Dennie et Mathieu Simon, partagent plusieurs belles photos d'activités que les élèves de nos écoles secondaires catholiques ont pu vivre en préparation à la célébration de Noël.